

Villersexel

Un nouveau prêtre pour une grande paroisse

L'abbé Sylvain Herrgott succède à Martin Glüsek. Il va se charger des bonnes âmes de 47 communes.

Tous les membres de la communauté catholique savent que celui qu'ils appellent avec sympathie et familiarité « notre curé » n'est plus comme autrefois attaché définitivement à une seule église.

L'abbé Martin Glüsek, venu de Pologne, a servi avec dévouement les paroisses du Pays de Villersexel et d'Athesans-Moffans pendant plusieurs années. L'abbé Sylvain Herrgott lui succède depuis quelques semaines.

Révélation à 27 ans

Bien qu'issu d'une famille catholique pratiquante, aîné d'une fratrie de trois garçons, Sylvain Herrgott n'était pas particulièrement attiré par le catéchisme. Ce jeune haut-saônois ne fréquentait l'église seulement que lorsqu'il y était



Première messe pour l'abbé Sylvain Herrgott.

obligé. Mais dans sa 27^e année, il a découvert la foi. Il est entré au séminaire interdiocésain d'Orléans en 2012, a été ordonné diacre en 2018 puis prêtre en 2019 par Monseigneur Bouilleret. Et après quatre années en tant que vicaire dans le Haut Doubs, il a été envoyé

dans le doyenné de Lure comme curé des deux paroisses du pays de Villersexel et d'Athesans-Moffans, soit 47 communes, où la communauté catholique est ravie de le rencontrer. Il réside à la cure de Villersexel qui a été entièrement rénovée.